

VENEZ, ADORONS-LE !



Pourquoi ne pas laisser plus de place à la prière pendant ce carême ?

L'adoration est une prière particulière. Plus qu'une prière c'est une attitude qui exprime humblement toute notre gratitude pour notre Dieu si bon, et si aimant.

Adorer Dieu, c'est l'aimer de tout son cœur de toute son âme et de toute sa pensée.

Dieu lui-même nous le demande. C'est le premier commandement, repris par Jésus au désert (Lc 4,8) : « Tu adoreras le Seigneur ton Dieu et à lui seul tu rendras un culte. »

Alors, prenons du temps pour Dieu. Donnons de notre temps à Dieu.

Nous pouvons facilement prendre quelques minutes, en silence, devant le tabernacle d'une église proche de chez nous. Quelques minutes offertes à Jésus. Lui tenir compagnie, une façon de lui témoigner notre amour, comme on passerait dire bonjour à un ami.

Nous pouvons également faire l'effort de rester une heure, à adorer, en silence, avec d'autres.

A Saint-Florent, cela vous est proposé tous les mois, le dernier jeudi de chaque mois, selon le calendrier mis en ligne sur le site de la paroisse.

Alors, venez ! Adorons-Le ! Ensemble !

Offrons à Jésus notre temps. Rendons-nous présents à sa présence. Il est là, vraiment là, amour bien vivant de Dieu qui s'offre à nous, présenté à nous dans l'ostensoir. Et sa présence nous suffit.

Adorer Jésus présent réellement dans l'hostie, c'est une façon de lui témoigner notre amour et notre gratitude. Merci Jésus d'être là pour nous, pour chacun de nous. Quelle grande joie d'être là pour Lui, rien que pour Lui, avec Lui, de la même manière que Lui est toujours avec nous.

Répondons à Jésus qui nous appelle, et allons l'adorer ensemble les jeudi 26 février et 26 mars à 17h à l'église St Barthélémy, à St Florent. Bonus, l'adoration est suivie de la messe à 18h.

Pour certains cette rencontre du jeudi est une habitude, pour d'autres cela peut être un effort de carême et même une belle découverte.

Pour approfondir le sujet, je vous invite à lire les n° 134 et 135 de l'instruction de la Congrégation pour le culte divin et la discipline des sacrements, intitulée [Redemptionis Sacramentum, sur le site du Vatican.](#)

Sophie H.